



FR

24/11/2023-Les ordres médicaux européens appellent à la tolérance zéro face à la violence à l'encontre des professionnels de santé.

Les membres du Conseil Européen des Ordres des Médecins (C.E.O.M) se sont réunis aujourd'hui à Paris, au Conseil National de l'Ordre des Médecins (CNOM), pour s'attaquer à la violence croissante qui touche les professionnels de santé partout en Europe.

Selon l'OMS, entre 8% et 38% des professionnels de la santé seraient victimes de violences physiques à un moment ou à un autre de leur carrière. Bien plus encore subissent régulièrement agressions verbales et menaces.

Pour faire face à ce fléau, le C.E.O.M se mobilise depuis plusieurs années déjà. Un Observatoire Européen sur les violences envers les médecins a été créé dès le 23 juin 2017. Une journée européenne de sensibilisation contre les violences (le 12 mars), a également été instaurée en 2020.

Souhaitant nous engager plus avant encore, nous avons décidé au sein du C.E.O.M, lors d'une réunion organisée à Madrid en mars 2023, de créer un formulaire de signalement d'incident européen standardisé, commun à tous les pays membres.

Ce formulaire s'inspire de ceux mis en place par plusieurs des organisations membres du CEOM.

Les données ainsi récoltées seront traitées et analysées au sein du C.E.O.M pour obtenir une analyse plus fine des causes et des conséquences de ces actes et permettre l'élaboration de politiques de lutte plus efficaces.

Ce formulaire adopté aujourd'hui en réunion plénière, à l'unanimité, est le fruit d'une véritable collaboration entre tous les ordres européens et les principales structures médicales représentatives. A l'issue du vote, le Dr José Santos, Président du C.E.O.M a déclaré : « C'est un grand pas dans la lutte contre ce phénomène inacceptable ». Le Dr Philippe Cathala, Secrétaire Général du C.E.O.M, a ajouté : « C'est un signal fort de soutien et de solidarité que nous envoyons à tous nos confrères européens. »



EN

24/11/2023-European medical orders call for “zero tolerance” of violence against healthcare professionals.

The members of the European Council of Medical Orders (C.E.O.M) met today at the French Medical Council (CNOM) in Paris to tackle the growing violence affecting healthcare professionals across Europe.

According to the WHO, between 8% and 38% of healthcare professionals are victims of physical violence at some point in their career. Many more suffer verbal aggression and threats on a regular basis.

The C.E.O.M has been working to tackle this important issue for several years now. A European Observatory on violence against doctors was set up on 23 June 2017. A European awareness day against violence (12 March), was also launched in 2020.

To take our commitment even further, the C.E.O.M decided at a meeting in Madrid in March 2023 to create a standardised European incident report form, common to all member countries.

This form is based on those established by several C.E.O.M 's members organizations.

The data collected will be processed and analysed within C.E.O.M to obtain a more detailed analysis of the causes and consequences of these acts and to enable the development of more effective policies to combat them.

The form, which was unanimously adopted at today's plenary meeting, is the result of a close cooperation between all the European associations and the main representative medical bodies.

Following the vote, Dr José Santos, President of the CEOM, stated: "This is a major step forward in the fight against this unacceptable phenomenon". Dr Philippe Cathala, C.E.O.M General Secretary, added: "It's a strong signal of support and solidarity that we're sending out to all our European colleagues."